



峯の風

学校教育目標
未来に向けて
輝く峯の子

峯小学校ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/mine/>

拍手が溢れる学校

校長 石渡 範子

今年度初めての代表委員会がありました。事前に提案されていた学校のスローガンについて、各クラスで検討したことを代表委員が持ち寄り、それぞれに考えを出し合いながら話し合いました。意見を発表するたびに拍手があり、自分以外の人の考えを受け止め、互いに拍手をもって認め合う全体の雰囲気がとても素敵で感動しました。そして、スローガンの文言一つひとつにこだわりがあり、深い意味が込められていることを皆が真剣に話し合い、『**創り上げろ峯の子たち 100周年へと伝統をつなげ!!**』に決まりました。自分たちの学校「峯小学校」を誇りに思うと同時に、今まで峯小学校で頑張ってきた人たちへの感謝の気持ちをもちながら、より良い学校にさらにしていこうとする希望にあふれた決意を強く感じました。スローガンを掲げ、子どもたちが主体となって本格的に動き始めました。数々の教育活動の中で、一人ひとりが輝き活躍できるよう全教職員で支えていきます。

新体カテストは無事行われました。ペアーの下級生の面倒を見る6年生5年生の活躍する姿がたくさん見られました。「来年は君たちの番だよ!」と言わんばかりの温かな眼差しで下級生をエスコートしている上級生たちとの関わりは、お互いにより学びとなっています。30日(火)の三ツ沢公園全校遠足でさらに深まるはずです。

子どもたちの登下校を見守ってくださっている地域の皆様、保護者の皆様、いつもありがとうございます。そして、「学援隊」の皆様は、危険箇所立って安全に登校できるように見守りをしてくださっています。大変有難く、感謝申し上げます。子どもたちの通学路には、国道があり、狭い道でも車両が通る危険箇所が何か所もあります。また、子どもたちとは逆の方へ通行する方たちもいらっしゃいます。子どもたちが安全に登下校でき、かつ地域の皆様にも安心して通っていただける通学路となるよう、子どもたちには交通ルールを守り道幅に広がりすぎないで歩行するよう学校では安全指導をしていきます。引き続き見守りをお願いいたします。

6月8日(木)5校時授業参観、その後、PTA 総会と学校説明会を体育館で行います。学校説明会では、教職員の紹介や本校の今年度の取組などをお伝えする予定です。多くの方のご出席をお待ち申し上げます。当日は、名札を忘れずにお持ちください。